



**Nombre de alumno: Carlos Daniel
Ramírez Hernández**

**Nombre del profesor: Samantha
Guillen Pohlenz**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: farmacología

Grado: 4

Grupo: a

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de septiembre de 2

En mi punto de vista refiriéndonos en este tema sobre la comparación del cannabis y los antihistamínicos podremos encontrar pros y contra, un antihistamínico tiene muchos usos para tratar enfermedades sintomáticas de distintas alergias también para vómitos y náuseas dermatitis etc., refiriéndonos a el cannabis son similares a las enfermedades que puede curar pero más sin embargo debemos analizar con estudios más avanzados , pero que estas nos ayudan también para ir disminuyendo la enfermedades provocadas por la histamina. La histamina posee receptores. En el uso del cannabis existen diversos efectos adversos que pocos casos ha llegado hasta la muerte pero más sin embargo son más confiables los antihistamínicos, según en los artículos, también el cbd que es uno de los ingredientes activos del cannabis ya que se considera un anticonvulsivo eficaz y como un antihistamínico no verdadero y evita que libere histamina, sin embargo se necesita mucho más investigación para utilizar este tipo de drogas y que otros beneficios que tenga el CBD, los efectos de la intoxicación son dependientes de la dosis ingerida y de la vía de administración, podemos decir que el cbd es muy probable que una mascota se llegue a intoxicar por el uso de esta droga ya como se mencionó anteriormente, lo más prudente dentro de la medicina veterinaria es utilizar un antihistamínico ya que sus efectos pueden ser menores al cannabis, este ingrediente activo del cannabis se podría utilizar en casos como lo menciona en el cáncer, pero teniendo otras enfermedades que se pueden controlar con el antihistamínico es más probable utilizar de este tipo, ya que tenemos conocimientos e investigación del fármaco, estos se encargan de reducir o eliminar los síntomas de las reacciones alérgicas, su mecanismo de acción está basado en bloquear un receptor, el CBD si llegue a intoxicarse el animal por ingerir este tipo de sustancia se puede inducir el vómito para reducir la intoxicación, utilizando el peróxido de hidrogeno, los animales intoxicados en la mayoría de las veces con cuidados adecuados se recuperan en 24-36 horas, pudiendo llegar a presentar síntomas hasta 3 días, en comparación con un antihistamínico se tiene una dosis dependiendo el animal con su peso corporal, pero estos fármacos no se pueden utilizar en animales con diabetes o con epilepsia, y el CBD se utiliza en esos casos, ya que este ingrediente del cannabis se ha utilizado antiguamente en otros casos quien ayuda a un perro o gato pero en cuestión de utilizarlo reemplazando al antihistamínico sería mejor utilizar el antihistamínico apropiado al receptor de la histamina, en comparación con nuestro tema un antihistamínico ayuda al veterinario en conocer en qué casos utilizar y el CBD se pueden llegar a utilizar en estos problemas alérgicos y como se dijo en otras enfermedades como está el cáncer pero en mi punto de vista es mucho mejor utilizar el antihistamínicos en problemas alérgicos o síntomas de estas ya que nos ayuda a eliminarlos, el cbd podría decir que en cuestión de otros problemas más graves lo utilizaría por lo general algunos llegan a utilizarlos sin conocer más sobre algunos efectos que pueda tener o los propietarios quienes pueden llegar a utilizar este tipo de droga sin consideración, el cbd tiene beneficios pero también no, el antihistamínico actúa mejor porque ayuda a disminuir a la histamina. Ya que CBD

no podría llegar eliminar todos los síntomas de la histamina lo que un antihistamínico sí.

Bibliografía

UDS. (2023). *farmacología*. universidad del sureste.

[Intoxicación por Cannabis en Pequeños Animales. Revisión \(scielo.edu.uy\)](#)

[Cannabinoide endógeno para el tratamiento alérgico - UABDivulga Barcelona Investigación e Innovación](#)